



Fiche créée le : 2001-07-20

Rita LAST

IMPRIMER

Père : LAST

Décès le : 2001-07-20

Parution : 2004-07-16

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

AVIS DE DÉCÈS Mme Rita Charette née Last de Gatineau, est décédée le jeudi 20 juillet 2001, à l'âge de 75 ans. Elle était l'épouse de feu Elie Charette, la fille de feu

Archibald Last et de feu Lina Kenney. Elle laisse son conjoint Rémy Tremblay; ses enfants: Mireille (Ron Mahoney), Pierre (Lise Mineault), Sylvain (Line Beaudoin) et Guylaine (Pierre Bastien); ses 4 petits-enfants: Jennifer, Philippe, Nicolas et Jonathan; 1 frère, Yvan (Marie-Claire Gauthier). Elle fut précédée par 2 frères: Christian (feu Clarence) et Maurice (feu Lucienne), ainsi que par 2 soeurs: Gilberte (feu Aldège Lanthier) et Isabelle (feu Lucien Dubois). Elle laisse 1 belle-soeur, Marguerite (Arthur Maisonneuve), ainsi que plusieurs neveux, nièces et de nombreux amis. Un service religieux aura lieu le mercredi 25 juillet 2001 à 11h, en l'église Ste-Maria-Goretti, Gatineau (coin Duberger et Montcalm). Heures de visites à la MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, le mardi de 14h à 17h et de 19h à 22h, mercredi à compter de 9h. Des dons à la Société canadienne du cancer A/S Nancy Butler, 679, rue Papineau, Gatineau, Québec, J8T 3Z7, seraient grandement appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le 663-2468. Source: Le Droit (Hull - Ottawa) Code régional: 819(née

Last) Of Gatineau, passed away Thursday, July 20, 2001 at the age of 75 years. Beloved wife of the late Elie Charette. Daughter of the late Archibald Last and of the late Lina Kenney. Survived by Remy Tremblay. Also survived by her children Mireille (Ron Mahoney), Pierre (Lise Mineault), Sylvain (Line Beaudoin) and Guylaine (Pierre Bastien), her 4 grandchildren Jennifer, Philippe, Nicolas and Jonathan and 1 brother Yvan (Marie-Claire Gauthier). Predeceased by 2 brothers Christian (late Clarence) and Maurice (late Lucienne) and by 2 sisters Gilberte (late Aldege Lanthier) and Isabelle (late Lucien Dubois). Also survived by 1 sister-in-law Marguerite (Arthur Maisonneuve) and many nieces and nephews and many friends. A religious service will be held on Wednesday, July 25, 2001 at 11 a.m. in Ste Maria Goretti Church, Gatineau (corner of Duberger & Montcalm). Visitation at the A. Gauvreau & Son Funeral Home, 750 Maloney Blvd. E, Gatineau, Tuesday from 2 to 5 and 7 to 10 p.m., Wednesday starting at 9 a.m. Donations to the Canadian Cancer Society, c/o Nancy Butler, 679

Papineau Street, Gatineau, PQ would be appreciated.
Ottawa Citizen, July 24, 2001